



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27744

31/01/2018

72427

**AUTOR/A:** GALOVART CARRERA, María Dolores (GS); MERCHÁN MESÓN, Carlota (GS); FERRER TESORO, Sonia (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital, del Instituto Nacional de Ciberseguridad, (INCIBE), trabajó durante el año 2016 y principios de 2017 para la puesta en marcha del nuevo centro de protección del menor en Internet, el “Safer Internet Center” de España. Fruto de dichos trabajos, se realizó su lanzamiento el 7 de febrero de 2017, coincidiendo con el Día de Internet Segura o “Safer Internet Day”, y ha sido denominado Internet Segura ForKids, IS4K, disponible en [www.is4k.es](http://www.is4k.es). El centro ha sido diseñado y desarrollado siguiendo las pautas que marca la Unión Europea para los “Safer Internet Centers” de los diferentes Estados miembros.

Madrid, 26 de abril de 2018